



LA PLAZA BARROSO SE CONVIERTE EN UN PUNTO DE ENCUENTRO PARA “EL ARTE EN LA CALLE”

La Fundación municipal de Cultura colabora con esta iniciativa promovida por un grupo de pintores

La Fundación Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Rota colabora en una nueva iniciativa promovida por un grupo de pintores, a través de la cual se pretende hacer de la Plaza Barroso un lugar de encuentro y de intercambio de experiencias para pintores de dentro y fuera de la ciudad.

La propuesta, presentada bajo el título “El arte en la calle”, Punto de encuentro de artistas y experiencias, se desarrollará en la tarde noche de los miércoles, con la intención de servir de escaparate para los trabajos y obras que realizan estos artistas, o bien para la venta de estas obras.

En un principio, la experiencia se pondría en marcha este mismo miércoles día 8 de agosto, con la intención de continuar durante todos los miércoles de este mes de agosto, si bien, en función de cómo se vaya desarrollando esta iniciativa, se prevé mantenerla durante el invierno enmarcada en los fines de semana.

Aunque esta propuesta nace en un principio de un grupo de pintores, “El arte en la calle” podría dar cabida a artistas en otras modalidades como la escultura, el tallado, la fotografías, o el modelado, entre otros.

La Fundación Municipal de Cultura, que dirige la teniente de alcalde Montemayor Laynez de los Santos, apoya esta iniciativa a través de la promoción de la actividad, así como con material y equipamiento necesario para el desarrollo de estos encuentros.

Rota, 8 de agosto de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es